



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Odontología analizará temas relevantes en Congreso

Participarán renombrados expertos internacionales

17 MAY 2015 Salud



Más de 400 profesionales y estudiantes de Odontología revisarán los temas más relevantes de su profesión en el marco del III Congreso Internacional de Licifo (foto: Archivo Licifo).

Con la participación de **400 profesionales y estudiantes avanzados** de la carrera de Odontología, se efectuará el [III Congreso Internacional LICIFO](#), el 21 y 22 de mayo, en el Hotel Crowne Plaza Corobicí.

La Dra. **Jessie Reyes Carmona**, coordinadora tanto del Laboratorio de Investigación y Capacitación en Ciencias (Licifo), de la Facultad de Odontología, como del congreso, comentó que participarán especialistas de gran renombre en el ámbito internacional, **provenientes de Brasil, Italia, Estados Unidos, Venezuela y España.**

Entre ellos destacó al **Dr. Jacques Nör**, profesor de la Universidad de Michigan, **pionero en el uso de células madres de origen dental y en ingeniería de tejidos**, con quien pretenden establecer una colaboración científica para adentrarse en este tipo de estudios en la UCR.

Esta sería la primera vez que el Dr. Nör participaría en un proyecto colaborativo en Centroamérica. Este profesional cuenta con **190 artículos científicos publicados** en las mejores revistas internacionales. Él coordina uno de los principales laboratorios que **analiza la relación de las células madre de cáncer con metástasis y terapias moleculares alternativas** para el tratamiento de cáncer oral.



Durante el congreso que se efectuará será reconocido el Dr. Jacques Nör, con el premio Loader-Brenes Espinach de la Fundación Pierre Fauchard, por su contribución a la vida científica y clínica (foto Archivo Licifo).

---

Según comentó la Dra. Reyes, al Dr. Nör se le otorgará, durante el congreso, **el premio Loader-Brenes Espinach de la Fundación Pierre Fauchard**, por su contribución a la vida científica y clínica.

El 21 de mayo el Dr. Nör dictará a las 1:30 p.m. una conferencia sobre el tema **Uso de células madre en Odontología e Ingeniería del tejido pulpar**.

Otro de los conferencistas destacados es el Dr. **Doménico Ricucci**, profesor Magna Graecia de la Universidad de Catanzaro, Italia, autor del libro *Atlas de Patología Clínica Endodóntica*, quien impartirá una conferencia titulada Respuesta del tejido pulpar a caries e infiltración coronal y endodoncias preventivas (recubrimiento pulpar directo e indirecto y pulpotomía).

Asimismo tomarán parte el **Dr. Jon Gurrea**, profesor de la Maestría de Implantología de la Universidad Europea de Madrid, quien disertará sobre la Toma de decisiones en rehabilitación estética: del tallado a la adhesión y el **Dr. Ricardo Magini**, profesor de la Universidad de Bauru, Brasil, especialista en Periodoncia y autor del libro *Plasma rico en plaquetas: Injerto óseo del seno maxilar, Implantología: del sueño a la realidad* desarrollará el tema **Cirugía plástica periodontal y peri-implantar**.



La Comisión organizadora del III Congreso Internacional LICIFO la conforman la Dra. Jessie Reyes Carmona, quien es la coordinadora, el Dr. Rodrigo Jiménez y la Dra. Ericka Alfaro (foto Archivo Licifo).

---

Sobre la Odontología estética y sobre los Desafíos clínicos en la rehabilitación adhesiva disertarán los **Doctores Sillas Duarte Jr. y Neimar Sartori**, ambos de la Universidad de Southern California, quienes son el director y director adjunto, respectivamente, del Programa Avanzado en Operatoria y Estética Dental.

También por Estados Unidos participará el **Dr. Rolando Núñez**, magíster en Ciencias de Biomateriales de la Universidad de Alabama, Estados Unidos, quien dictará la conferencia los Análisis competitivos de los agentes adhesivos universales.

En este congreso tomará parte también el **Dr. José María Gutiérrez Gutiérrez**, subdirector del Instituto Clodomiro Picado de la UCR y la **Dra. Gina Murillo Knudsen**, coordinadora del Programa Macro de Investigación de la Facultad de Odontología de la UCR en una mesa redonda titulada ¿Cómo mejorar el rendimiento académico y publicar en revistas de alto factor de impacto internacional desde Latinoamérica?, el jueves 21 de mayo a las 10 a.m.

Las personas interesadas en tomar parte en este congreso, pueden obtener más información en esta dirección: <http://www.ucr.ac.cr/actividades/2015/05/21/periodo-de-inscripcion-del-iii-congreso-internacional-licifo-facultad-de-odontologia-ucr.html>

El costo de la participación es de ₡45.000 colones e incluyen el certificado y la

alimentación. El teléfono de LICIFO es 2511-8100 (atención: miércoles, jueves y viernes, en horas de la mañana).

[Lidiette Guerrero Portilla](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[lidiette.guerrero@ucr.ac.cr](mailto:lidiette.guerrero@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [congreso](#), [licifo](#), [laboratorio](#), [investigacion](#), [celulas madre](#), [odontologia](#), [jessie](#), [reyes](#), [carmona](#), [capacitacion](#), [ciencia](#), .